

Am Vulkan Ojos del Salado
(Atacama-Wüste)
an der Laguna Verde.



CHILE – IM LAND DER DONNERNDEN WINDE

Outdoor-Abenteurer am Ende der Welt: Audiovisionsvortrag von und mit Folkert Lenz im Herrenhaus der Stiftungsresidenz Ichon-Park.



Der in Bremen lebende Folkert Lenz über sich:

„**Sehen, Hören, Fühlen, Erleben. Für andere.**
So verstehe ich meine Aufgabe als Journalist – Kamera und Mikrofon, Stift, Notizblock und Gedächtnis helfen dabei, zu Augen und Ohren des Zuschauers, des Zuhörers, des Lesers zu werden.

Ein kleines Abbild meines Schaffens:
Gedrucktes, Hörbares, Anschauliches und Hintergrund-Infos. Das Spektrum zeigt die gesamte Breite meines Berufes als Reisejournalist, als Outdoor-Schreiber, Alpin-Reporter oder Vortragender – Multimedia im besten Sinne! Zusammensetzung und Gewichtung meines Medien-Portfolios sind in steter Veränderung. Das ist Ausdruck davon, dass ich auch beruflich nur ungern stillstehe.“



Expedition zum Vulkan Lautaro auf dem südlichen patagonischen Inlandeis.



Auf dem südlichen patagonischen Inlandeis vor der Kulisse des Circulo de los Altares.

„**S**turmgepeitschte Granitgipfel, zerklüftete Gletscherfelder, azurblaue Bergseen und staubige Pampaeinöde: Patagonien ist ein Sehnsuchtsort für Naturliebhaber. Vor allem das Inlandeis im Süden Chiles präsentiert sich als wahrer Abenteuer-Spielplatz für Outdoor-Enthusiasten. Wer in die Eiswüste vordringen will, muss Mut, Hartnäckigkeit und Gelassenheit mitbringen.

Das Inlandeis zählt zu den letzten weißen Flecken auf dem Globus. Nur mit Ski, Zelt und Lastschlitten gelangt man in den zivilisationsfremden Landstrich. Die Audiovision berichtet über die „Transpatagonica“ – Versuch einer neuen Route von den Anden zum Pazifik. Eine weitere Expedition führt zum Volcan Lautaro – einem 3.600 Meter hohen Gipfel, mitten auf dem Mega-Gletscher. Unkomplizierte Trekking-Erlebnisse finden sich dagegen an den Torres del Paine.

Statt Eis und Schnee prägen Salz und Sand den Norden des Landes: am zweithöchsten Berg Amerikas – dem Ojos del Salado (6.893 m) – genauso wie an den Salzseen der Atacama-Wüste, am Fuße der Anden-Vulkane bei San Pedro oder dem Geysirfeld El Tatio. In der Mitte Chiles dagegen herrscht sattes Grün vor. Auch Eindrücke aus der Hauptstadt Santiago und der pittoresken Küstenstadt Valparaiso in der Reportage fehlen nicht“, so hatte Folkert Lenz die Ankündigung seines Vortrages verfasst.

Die zahlreichen Besucher ließen sich gerne auf dieses Abenteuer in eine für sie fernen und fremden Welt ein. Sie erlebten die ungewöhnlichsten Wetterkapriolen in atemberaubender Landschaft mit extrem starkem Wind und Sturm vom Pazifik her. Folkert Lenz schilderte in seinem Livekommentar viele spannende Details dieses Unternehmens in seiner Vierer-Gruppe.

Seine nächsten Pläne verriet Folkert Lenz noch im Anschluss: „In den nächsten Tagen reise ich nach Finnland an den Polarkreis – dort fotografiere ich Polarlichter. Im Sommer geht es nach Alaska, um Bilder zu sammeln für einen neuen Vortrag, für den ich auf dem 60. Breitengrad einmal um den Globus reisen will. Außerdem steht wieder eine Expedition in Nepal im Herbst an.“

MG, Fotos: Folkert Lenz



Modeatelier
Kerstin Müller
 Exklusive Maßanfertigung von Damenmode
 Fachgerechte Änderungen von Damen- und Herrenbekleidung
 Mühlenfeldstr. 66, Oberneuland
 Tel.: 0421 25 08 48, www.modeatelier-mueller.de



Wir helfen Ihnen im Trauerfall und bei der Bestattungsvorsorge. Vertrauen Sie unserer langjährigen Erfahrung.

Beerdigungs-Institut
Bohlken und Engelhardt
 AM RIENSBERG

Friedhofstraße 16 · 28213 Bremen
 Telefon 04 21-2120 47
www.bohlken-engelhardt.de
info@bohlken-engelhardt.de



Vereinbaren Sie jetzt Ihren kostenlosen Probetag!

Tagespflege
 Stiftungsrresidenz Marcusallee

Montag – Freitag
 8:30 – 16:30 Uhr

Marcusallee 39
 Tel. (0421) 23850

www.bremer-heimstiftung.de